

LEUZE-EN-HAINAUT

Ils sont (un peu) fous, ces Leuzois !

Parmi les nouveautés de **Leuze-en-Folie**, la grande fête populaire gratuite des JLA qui revient le lundi 30 avril : un véritable village manouche.

• Pascal LEPOUTTE

En invitant la Gantoise Gloria Boateng à jouer sur la scène principale de Leuze-en-Folie, juste avant le feu d'artifice, les Jeunes Leuzois actifs espèrent réussir le même coup que l'an dernier avec le concert de Roméo Elvis, « qui avait super-bien fonctionné. » Car cette artiste flamande d'origine ghanéenne, que l'on a vue aux Ardentes, à Couleur Café, au Sziget Festival, en concert avec Selah Sue ou Kid Noize, même si elle n'est pas encore très connue du grand public, est considérée comme le nouveau prodige du hip-hop féminin.

Plus de cent commerçants

Ce qui fait le succès, renouvelé chaque année, de cette grande fête (cinq mille visiteurs !) organisée depuis quinze ans par une association qui réunit des bénévoles issus des différents mouvements de



La rappeuse Gloria Boateng a plus d'une corde à son arc. Elle a ainsi écrit la musique du spectacle jeune public *Poupette* à Bruxelles.

Com



L'éclectique DJ Pourri peut passer de Michel Sardou à Black M tout en titillant les oreilles sur un « big bisous » des plus endiablés.

jeunesse de l'entité leuzoise, c'est la conjonction d'activités bien choisies de type commercial, culturel et ludique, créant un cocktail unique.

Leuze en Folie propose, la veille d'un jour férié, un programme éclectique à l'ambiance familiale : une grande braderie attirant au minimum une centaine d'ambulants, des animations de rue (acteurs, échassiers, jongleurs, cracheurs de feu...) dans huit artères du centre-ville rendues exclusivement piétonnes et des concerts sur le podium de la Grand-Place, le tout couronné par un fameux feu d'artifice.

Rock'n roms

Les animations débiteront à 17 heures avec **Les Enflammés**, une fanfare déambulatoire typiquement leuzoise, **La 4^e Roue** (cirque Farago) qui voit Freddy proposer au public de gagner des petits cadeaux avec sa *roue de la fortune* mobile, **Team Dance Forever**, l'école de danse du coin « orchestrée » par Orpheo Gorski, **Zebatuca**, cet ensemble de percussions afro-brésiliennes de Wallonie picarde qui a encore illuminé le dernier carnaval de Tournai, **Ballons et merveilles** par Magic Morgan et le **spectacle de feu** de Tommy Stevens que l'on retrouvera à

L'horaire de « Leuze en Folie » 2018

Scène principale (Grand-Place)

17 h 15 - 17 h 45 : Team Dance Forever

17 h 45 - 18 h 30 : Zebatuca

19 heures - 20 heures : Traffic

20 h 30 - 21 h 30 : Hollywood Bedsheets

22 heures - 23 heures : Gloria Boateng

0 h : Kard-L

une heure : DJ Pourri

Place du Jeu de Balle

17 heures - 21 heures : le village manouche du Centre culturel de Leuze

22 h 30 - 22 h 45 : feu d'artifice

nouveau en soirée.

La scène musicale de la Grand-Place verra se succéder des artistes variés, dès 21 heures : **Traffic**, un groupe de cover (composé de huit membres du Conservatoire), venu de France, les rockeurs bruxellois de **Hollywood Bedsheets**, les sons soul et electro de **Gloria Boateng**, la tête d'affiche 2018, et après le feu d'artifice, deux DJ's locaux, **Kard-L** et **DJ Pourri**, qui fait rimer pils avec Irene (Cara).

Le centre culturel de Leuze est un partenaire fidèle des JLA pour Leuze en Folie. C'est à ses animateurs que l'on doit l'idée de transformer la Place du Jeu de balle en véritable **village manouche**, avec ses caravanes : brasero, lampions, musiciens, conteuses, diseuse de bonne aventure, magiciens et danseuses seront au rendez-vous pour transporter les visiteurs dans cette ambiance magique. Et comme dirait Jean-Luc de Stellila : *L'avenir est à ceux qui se louveteaux. Mais pas trop...* ■

> www.jlaizeu.be



Com

Les Enflammés, le jeune band formé avec des musiciens leuzois.

 **Wallonie**
service public
SPW

Infos : www.wallonie.be • ☎1718

Portes ouvertes
du Service
public de Wallonie
6 mai 2018



SPW
10 ANS
A votre service